

ich sehe, keine Wunde erhalten; bedarf irgend einer der Pflege, die eine weibliche Hand ihm bieten kann?"

„Gott hat mich gnädig behütet, Ruth; denn uns selbst zu bewahren vermochten wir nicht — die Indianer griffen an, wie die leibhaftigen Teufel. Ich fürchte, einige unserer jungen Leute haben sich beim Kampfe allzusehr bloßgestellt.“

„Ist darunter vielleicht unser Marcus gewesen? Knabe, ich hoffe, du verlorst deine Pflicht nicht aus den Augen und bliebst deinem Vater stets im Rücken?"

„Mutter, wenn das Kriegsgeschrei der Indianer von den Pallisaden her schallt, dann sieht man keine Rothhaut und denkt auch nicht an sie" — erwiderte der Knabe, indem er mit der Hand über die Stirn fuhr, damit seine Mutter die Blutstropfen nicht sehen möchte, die vom Streifschuß eines Indianerpfeils herabträufelten. „Ich habe mich in der Nähe des Vaters gehalten, weiß aber nicht, ob hinter ihm oder vor ihm; denn es war finster um uns her.“

„Der Knabe hat sich gehalten wie einer, in dessen Adern das Blut des alten Marcus Heathcote fließt," sagte der Fremde, indem er dem so belobten Jüngling die Hand drückte. „Doch sieh, was ist das für ein Lichtschimmer unter dem Schuppen. Ich glaube, Content Heathcote, es wird ein Ausfall nötig sein, um deine Fruchtspeicher und deine Herden vor dem Untergang zu retten.“

„Zu den Scheunen, zu den Scheunen!" riefen auch zwei junge Männer von ihrem Wachtposten her.

„Gebt's ihnen tüchtig!" schrie der Fremde. „Alle Büchsen nach den Schuppen!" Und gleich darauf krachte es längs der ganzen Reihe der Pallisaden — drüben in dem Schuppen, in dessen Holzwerk sich das schimmernde Licht zeigte, erscholl ein plötzlicher Aufschrei, und das Erlöschen des flackernden Brandes bewies, daß die wohlgezielten Kugeln für den Augenblick den Anschlag der Feinde zunichte gemacht hatten.

„Das ist ein Augenblick höchster Gefahr!" schrie Content, aufs äußerste erregt. „Vater — haltte seine Stimme durch den Hofraum — es ist an der Zeit, unsere ganze Macht zu zeigen!"

Und in der gespannten Stille, die diesen Worten des Anführers folgte, erhellte ein Feuerstrahl das Thal so plötzlich, als habe ein Blitz sich aus dunkler Wetterwolke losgerissen; und mit dem Donner des kleinen Geschützes droben im Blockhause verschmolz das Krachen brechender Stämme unter den Schuppen, deren Balken durch den Schuß